



札幌市立西岡中学校だより
 2024年度 第 7 号
 令和6年 10月 21日 (月)

<http://www.nishioka-i.sapporo-c.ed.jp/>



右のQRコードから、スマートフォン版のホームページをご覧ください
 だけです。



暑かった8月・9月も過ぎ、10月に入りめっきり秋らしい日が続いています。学校での子どもたちは、陸上競技会・立会演説会に続きキャリア活動日の準備に入っています。昨年から復活した職業体験（2年生）や新しい試みとしての上級学校訪問（3年生）への活動を行っています。1年生は、興味を持った職業について調べ、校内で発表会を行います。

～＊ キャリア活動日に向けて ～＊

総合学習担当 中條 まお

西岡中学校では、総合的な学習の時間の取組としてキャリア学習を行っており、今年度は1学年で「職業調べ」、2学年で「職業体験」、3学年で「上級学校訪問」に向けた学習を行っています。10月25日のキャリア活動日には、それぞれ発表会や校外での体験活動を行う予定です。

子どもたちはキャリア学習を通して、情報を集める力、情報を伝える力、計画する力、他者と協力してものごとを進める力、マナーや礼儀など、さまざまな力を身につけます。それらは子どもたちがこれから直面する課題に柔軟かつたくましく向き合うために必要な「生きる力」です。「生きる力」を身につけ、将来について考え、自分の生き方を決めて行けるようになることがキャリア学習の最終的な目標です。

昨今では働き方や生き方も実に多様になりました。社会はとどまることなく変化を続けており、子どもたちはその中でこれからの人生を生き抜いて行かねばなりません。中学校でのキャリア学習やその他の生活のすべてを通して、さまざまな他者の姿に学び、理想像を見つけ、希望をもって自らの将来のことを考えることができるようになってほしいと思います。

～＊～＊

11月の主な行事予定

～＊～＊

1日 (金)	開校記念日	20日 (水)	テスト返却日 【特別時間割】
3日 (日)	文化の日	21日 (木)	水曜日授業
4日 (月)	振替休日	23日 (土)	勤労感謝の日
5日 (火)	5時間授業 (研修会のため) 【月1234学】 3年生進路集会	25日 (月)	C時間割開始
6日 (水)	月曜日授業	28日 (木)	青翔祭前日
7日 (木)	学力テストC 3年生進路集会	29日 (金)	青翔祭
11日 (月)～13日 (水)	諸活動停止	*西岡中学校は、今年で44回目の開校記念日を迎えます。この日は生徒の皆さんはお休みとなります。	
14日 (木)	第3回定期テスト 【数英理国社】+総 教育相談 ～27日	*文化の日は、昭和21年に日本国憲法が公布された日で、自由と平和を愛し、文化を進める意味で「文化の日」と名付けたと説明されています。	
15日 (金)	職員会議 完全下校/部活動休止日	*勤労感謝の日は、勤労をたっぴ、生産を祝い、国民たがいに感謝し合う日。祝日法の制定前は、「新嘗祭」としての休日でした。	

宿泊学習の思い出

6組 生徒作文

私の宿泊学習での思い出は、最初にサンピアザ水族館で餌やりを見たこととイトウに餌をあげたことです。アザラシとペンギンとカワウソが餌をもらっていました。この中で一番良かったのはカワウソです。アザラシは遠くて見えにくかったのですが、スタッフさんが魚を投げて遠くにいる人にも見えるようにしていたのが良かったです。ペンギンも少し遠かったけど、ペンギンが魚をとろうとして他のペンギンの首をかんでいたのが可愛かったです。カワウソは餌をもらう前にハンモックのような物に体をこすりつけてふいていたのが可愛かったです。イトウに餌をあげた時は最初餌に気づいてなかったのですが、しっかり食べてくれてうれしかったです。

次は青少年科学館の話です。科学館は全部まわれませんでした。見たい物が見られて良かったです。雪のコーナーでは、雪をつかんで得点をかせぐゲームだったり、-30度の部屋に入れたりして楽しかったです。3階では磁石の展示物があったり、サイエンスショーをやっていたりしました。自分が見たかったディスカバリーコーナーは2階で、他のコーナーよりも少なかったです。知りたかったことを知ることができました。

陶芸では、さくらもとさんに教えてもらいながら作りました。ぶどうの葉っぱで形を作って皿を作りました。あまった粘土で、ねずみとテントウ虫を作りました。



部活動 各種大会結果

小中コラボ挨拶運動

☆男子バレーボール部 新人戦結果
10月12・13日

- | | | | | |
|-------|---|---|---|-----------|
| ・ 札苗北 | 0 | - | 2 | 1年生だけのチーム |
| ・ 新琴似 | 0 | - | 2 | で、はじめての大会 |
| ・ 厚別北 | 1 | - | 2 | でした。全員出場! |
| ・ 中の島 | 2 | - | 0 | |



昨年から始めた取組で、パートナー校の西岡南小学校児童会書記局と西岡中学校の生徒会が互いの校舎前で朝の挨拶運動を行いました。10月15~18日の4日間、地域や保護者の方へも朝のご挨拶を進んで行いました。ご協力ありがとうございました。

